

SECRET

NEWS

DIENSTAG, 31. OKTOBER 2023

EXTRABLATT

HALLOWEEN 2023



Es war eine stürmische Halloween-Nacht in der Welt von Secretcraft. Der Höllenfürst Perious, ein furchteinflößender Dämon mit glühenden Augen und einem schwarzen Umhang, hatte einen teuflischen Plan geschmiedet. Er wollte die neue Halloweenwelt von Secretcraft annekieren und sie zu einem finsternen Reich der Dunkelheit verwandeln.

In den Tiefen der Hölle hatte Perious eine mächtige Armee aus Creepern, Skeletten und Zombie-Soldaten versammelt. Sie waren alle bereit, seinen finsternen Befehlen zu folgen und die Minecraft-Halloweenwelt zu erobern. Aber sie hatten die Rechnung ohne die tapferen Eventler und Supporter von Secretcraft gemacht.

Die Eventler und Supporter waren erfahrene Minecraft-Spieler, die sich entschlossen hatten, die Halloweenwelt um jeden Preis zu verteidigen. Sie trafen sich in einem geheimen Bunker, der tief unter der Erde versteckt war, und schmiedeten einen Plan, wie sie Perious stoppen konnten.

„Wir müssen die Macht der Kürbiskönigin Susa nutzen, um Perious aufzuhalten“, schlug die kluge Supporterin MagigDragonLAdy vor. „Sie kann uns mit mächtigen Zaubern und Kürbiskernen unterstützen.“

Die Eventler und Supporter machten sich auf den Weg zur Kürbiskönigin, die in einem verzauberten Kürbiswald lebte. Sie fanden die Susa, die auf einem riesigen Kürbisthrone thronte, und flehten sie an, ihnen zu helfen.



Die Kürbiskönigin, eine freundliche und mächtige Herrscherin, willigte ein, ihnen zu helfen. Sie verlieh den Eventlern und Supportern Kürbisköpfe, die ihnen besondere Kräfte verliehen. Mit den Kürbisköpfen fühlten sich die Spieler mutig und stark.

Bewaffnet mit ihren Kürbisköpfen und einer großen Portion Mut stürmten die Eventler und Supporter zurück in die Halloweenwelt, um Perious und seine Armee zu bekämpfen. Es kam zu einem epischen Kampf zwischen Gut und Böse, zwischen Kürbiskönigin Susa und Höllenfürst Perious.

Die Kürbisköpfe verliehen den Eventlern und Supportern erstaunliche Kräfte. Sie schleuderten Feuerbälle, beschworen Blitze und verwandelten die Creeper in harmlose Kürbisse. Perious und seine Armee hatten keine Chance gegen die geballte Kraft der Kürbis-Susa und ihrer tapferen Verbündeten.

Am Ende des Kampfes war Perious besiegt, und die Halloweenwelt war gerettet. Die Sonne brach durch die Wolken, und die Halloweenwelt kehrte zu ihrer eigentlichen Bestimmung zurück.

Die Eventler und Supporter von Secretcraft wurden als Helden gefeiert und erhielten von der Kürbiskönigin Susa eine besondere Belohnung. Jeder von ihnen erhielt einen Kürbiskuchen, so lecker und magisch, dass er nie aufgegessen wurde.

Und so endete die stürmische Halloween-Nacht auf Secretcraft mit einem Happy End, und die Spieler feierten ihren Sieg mit einem großen Kürbisfest, bei dem alle fröhlich tanzten und lachten.

*Namen sind willkürlich ausgewählt und haben keinen direkten Bezug auf existierende Spieler ;)*

